

Chili: solidarité avec Pascual Pichún Collonao, prisonnier politique mapuche

11-03-2010

Pascual Pichún Collonao est un étudiant de 27 ans qui a été arrêté par des policiers le 26 février dans la ville de Temuco et est actuellement dans la prison de Traiguén (IX Région) au Chili. Pascual est membre du Peuple Nation Mapuche et était réfugié 5 ans en Argentine en raison de la persécution politique et judiciaire de la part de l'état chilien. Différentes organisations des deux côtés de la Cordillère exigent sa libération.

Le cas de Pascual n'est pas un cas isolé mais s'ajoute aux centaines de mapuches inculpés par la justice civile et militaire dans les dernières années, sous le coup de la "Loi 18.314 Sur Conduites Terroristes" créée par la dictature militaire de Pinochet pour poursuivre des opposants politiques.

En exil, Pascual a travaillé dans le Secrétariat des Droits Humains de l'Université Nationale de La Plata (UNLP) et a impulsé la création de "La Flecha" (Radio Estacion Sur), un programme d'informations sur les communautés indigènes, programme dont il était le conducteur; de plus il participe au journal Mapuche Azkintuwe et à Indymedia Peuples Originaires et avait été nommé il y a un mois chargé du site web de la Rencontre de Communicateurs Indigènes d'Argentine. Le 26 février dernier, il a été arrêté dans les rues de Temuco par les carabiniers alors qu'il marchait auprès de son frère et se rendait au domicile de sa famille, qu'il ne voyait plus depuis 6 ans.

Mail pour adhérer et pour exiger sa remise en liberté :

encuentro.org.indigenas@gmail.com

Contact :

- originarios.org@gmail.com Plus d'informations sur :

<http://pascualibre.blogspot.com> Anred, 10 mars 2010.http://anred.org/article.php3?id_article=3370 Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>